

seit Jahren konsequent 2Franken EINKAUESWAGEN

«WINTERSCHLAF»

Das einzige, was bei der **MIGROS**

nicht teurer geworden ist.

Menschen haben ihre Kinder immer gern nach teuren Dingen benannt. Mercedes, Chanel, Chardonay....

Ich freue mich auf nächstes Jahr, wenn die Kinder dann Strom, Essen und

Der Bäcker hatte vorhin **Brot vom Vortag zum** halben Preis.



Ich frag jetzt mal an der Tankstelle, ob sie eventuell noch Benzin von gestern haben.

Smartphones sind so teuer geworden.....

Du fällst hin, hörst es knacken und hoffst, dass du dir nur eine Rippe gebrochen hast.

Immer dieses Gemecker über die Preise. 2.50 Franken für den Kaffee. 3.50 Franken für den selbstgemachten Kuchen.

Nur die Ausreden

werden immer billiger.

4.50 Franken für ein kühles Bier. Nächstes Jahr lade ich keinen mehr zu meinem Geburtstag bei mir zu Hause ein.

Oh, neue Bremsen sind mir zu teuer. Was würde es kosten die Hupe lauter zu machen?

Der Satz «60 ist das neue 40» bezieht sich übrigens nicht auf das Alter, sondern auf die Preise.

Wenn ihr die Heizung ausschaltet, spart ihr nicht nur das Geld für die Heizung, sondern auch das Geld für den Kühlschrank.

Alles wird laufend teurer. Manche Menschen können sich nicht mal mehr ein «DANKESCHÖN» leisten.

Überall wird alles teurer. Aber ein Lächeln und etwas Freundlichkeit, sollte sich ieder leisten können.

Tausende jammern über die Benzinpreise, fahren aber mit dem Auto zum Fitness um dort Velo zu fahren.

Freibier ist das einzige Getränk, das in den letzten Jahren nicht teurer geworden ist.



Wegen der Preiserhöhungen, wird bei uns ab nächster Woche nur noch in Gruppen geduscht.....

Bitte in der Liste eintragen, wer mit wem duschen möchte. 🙂 🙂